



# ENTREVISTA A...

**EVA Mª SERRANO MORENO**  
ALUMNA DE ACV

En esta sección entrevistamos a **Eva Serrano**, alumna de los **Cursos de ACV y Educación y Adiestramiento Canino** que, tras trabajar en una protectora de animales, dio el gran salto a una formación de calidad.



Me matriculé en el Curso de Auxiliar Clínico de Veterinaria y, posteriormente, en el de Educación y Adiestramiento canino. Con IPS aposté por algo seguro.

## **Eva, ¿qué te llevó a matricularte en el Curso de Auxiliar Clínico de Veterinaria?**

Quería un cambio en mi vida, siempre me gustaron los animales. De hecho, estuve colaborando varios años en una protectora y allí traté con toda clase de animalitos, burros, cerdas vietnamitas, perros, gatos, conejos y cada vez estaba más a gusto con ellos, pero sentía que necesitaba tener más conocimientos para poder ayudarles. Por eso pensé que era el momento de coger las riendas y hacer lo que siempre había querido y lo que realmente me gustaba.

## **¿Por qué elegiste el Curso de ACV de IUMIUKY Veterinaria impartido por IPS?**

La verdad es que tuve una mala experiencia con otro Curso de otro Centro y pensé que esta vez no me la jugaría. Por eso aposté por algo seguro. IPS me daba la confianza que necesitaba y, lo más importante, ellos te facilitan las prácticas para poder plasmar lo que estoy aprendiendo en el Curso.

## **¿Qué formación previa tenías antes de matricularte en IPS?**

Administrativa, toda mi vida trabajé de ello. Luego hice algún curso sobre comportamiento animal, pero nada que ver con el de ACV y el de Adiestramiento de IPS y la verdad es que me quedé con ganas de saber más.

## **Según tu opinión ¿qué requisitos debe tener una persona que se quiera dedicar a esta profesión?**

Vocación, ante todo tienen que querer y respetar a los animales, pero siendo conscientes que no todo es de color de rosa. Hay casos duros, pero ellos no necesitan tu pena ni tu compasión, lo que necesitan es cariño y atención para poder tener una vida feliz y que aprendas todo lo que puedas para ser un gran profesional y ayudarles.

### ¿Qué dirías que es lo mejor de estudiar en IPS?

La flexibilidad de los horarios, las videoclases, porque tú puedes estudiar y aprender las cosas de memoria, pero las explicaciones de los profesores te hacen entender muy bien en qué consiste el trabajo.

A la cuidadora de mi peludo le recomendé el Curso de Educación y Adiestramiento canino y nos matriculamos las dos.

### ¿Te has adaptado bien a nuestro método de estudios? ¿Cómo te organizas para estudiar?

Me hice un horario que intento llevar a rajatabla, siempre y cuando mi perro me lo permite. Estudio a primera hora de la mañana, luego dedico tiempo al peludo y por la tarde veo las videoclases y los videos.

### ¿Utilizas todo el material y servicios del Curso?

Sí, porque tiene cosas muy interesantes, no solo las videoclases o los videos, también tiene esquemas que te sirven para entender mejor la materia.

### ¿Te sientes arropada por los tutores, Coordinadores y personal del Centro?

Sí, todos son muy amables y contestan a todas las preguntas que les hagas. Cuando empecé y vi que Andrés era mi tutor, cada vez que sale en la tele y estoy con amigos y familia, les digo que es mi tutor.

### ¿Recomendarías el Curso a otras personas que están buscando una salida profesional?

Sí, de hecho a la cuidadora de mi peludo le recomendé el Curso de Educación y Adiestramiento Canino. Luego me lo recomendó a mí, y me matriculé junto con el de ACV.

### ¿Qué les dirías a las personas que dudan en hacer un Curso a distancia como el de ACV?

Que si tienen vocación y les gustan los animales, que no lo duden. Cuando estudias algo que te gusta no se hace pesado. Además, para esos días que cuesta concentrarse, están los videos. Ver los resultados obtenidos en los test, confirma el esfuerzo y la calidad del Curso.

